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Procès verbal du conseil d'école du 19 mars 2024 
 

 
 

 
 
 
L'équipe enseignante : 
 
CE2-CM1 : Mme Akroud et M.Laziou (excusé) 
CM1 : Mme Valerio 
CM2 : M. Gilliers et Mme Grémont   
CM1-CM2 : Mmes Delaey et Mme Grémont  
Direction : M Gilliers 
 
Inspecteur de l’Education Nationale : 
 
 M. Féréol (excusé) 
 
 
Les représentants de la mairie : 
 
Mme Loisel, conseillère municipale adjointe à la scolarité 
 
 
Les représentants des parents d’élèves : 
 
Mme Dusauls 
Mme Perbost (excusée) 
Mme Doumen (excusée) 
Mme Lakhal 
Mme Deperrois (excusée) 
Mme Kiamana  
Mme Pigne (excusée) 
Mme Ozanne 
 
Ouverture de la séance : 17h45 
 
 
 

 
 

  



1. Bilan du premier semestre et perspectives pour le second semestre 
 

 Effectifs 
100 élèves inscrits (97 élèves à la rentrée)  
Moyenne actuelle avec 100 élèves : 25 élèves par classe. 
47 CM2, 35 CM1, 18 CE2.  
Classes de CE2-CM1 (24), CM1 (25), CM1-CM2 (24), CM2 (27) 
Prévision rentrée 2024 selon les informations disponibles à ce jour : 95 élèves dont 13 CE2 

 
 Evolutions des personnels de l’école 

Recrutement service civique : pas de candidat cette année. Recrutement terminé 
 
 

 
2. Projets pédagogiques  
 
(évolutions et avancements surlignés) 
 

 Silence on lit 
15 minutes de lecture libre dans la classe, projet également porté par les collèges voisins. 

 
 Projet d’école pour 2020-2025 :  

Validé en 2020-2021, valable 5 ans.  
Rappel des objectifs :  

 Ecrire pour communiquer 
 Donner du sens aux mathématiques 
 Faire agir les élèves en faveur du développement durable. 
 Mieux collaborer avec les partenaires 

 
Dans ce cadre :  
 
- Participation aux élections du Conseil Municipal des Enfants (CME) : en septembre 
- Jardin (toutes les classes) : poursuite du projet, reprise des semis et plants en mars. Cette année, plantations en 

pleine terre, les bacs ont été retirés et un espace en pleine terre a été créé par les services municipaux. 
- Blog : Outil de communication vers les familles, mais aussi outil pédagogique (utilisation raisonnée d’internet, 

rédaction d’articles, choix de photos...). Accords des familles recueillis pour publication de photos ou de travaux. 
- Liaison intergénérationnelle (CE2-CM1) : échanges avec l’EHPAD l’Eau vive – 4 à 5 rencontres prévues, 3 déjà 

réalisées : jeux de société, contes, sport, chant + Spectacle BLIND (CE2-CM1) : conte sensoriel et technologique 
autour du handicap, en novembre. Certaines plantations seront faites ensemble 

- Echanges avec Normandie Lorraine (CM2) : rencontres sportives avec des enfants en situation de handicap 
visuel. Prévu en mars-avril, et étendu à toutes les classes. 

- Intervention Police Nationale (pour les CM2) : le permis Internet, en décembre, puis remise des diplômes en avril. 
- Intervention infirmière du collège (pour les CM2) en avril-mai, sur le thème « qu’est-ce que grandir ? » pour 

aborder la puberté, l’alimentation, les besoins de sommeil … 
- Autres échanges avec le collège à construire. Réunion école-collège en novembre. Reconduction du projet 

d’échange en anglais avec une classe de 6ème mis en place l’an dernier, avec rencontre au collège. 
- Judo : (toutes les classes) : 7 séances en partenariat avec le club de St Léger. A nouveau une belle réussite, saluée 

par tous et toutes. 
- EAPE : (CM1-CM2 et CM2) Olympiades en fin d’année, interventions en classe, 6 séances pour les CM1-CM2 et 

CM2 en janvier-février. Cross inter-écoles le 22 mars, avec toutes les classes.  
- Savoir Rouler à Vélo (CM1-CM2 et CM2) : projet porté par l’Etat dans le cadre du plan vélo et subventionné en 

partie par la métropole de Rouen, dans le cadre d’un appel à projet. Intervention à l’école de l’association Pagaie 
en Seine. 12h d’intervention pour chaque classe concernée : 6h en mars, puis 6h en juin avec une sortie en ville, 
pour évaluer les compétences des enfants en circulation réelle. Les enfants apportent leurs vélo et casque. 

 
 

 Projets / Sorties complémentaires 
 
- Festival BD Normandie Bulle (CM1) en septembre, et projet commun avec les CE1 de Coty1 autour de la BD. 

Une exposition est prévue à la médiathèque aux vacances de printemps. 
- Musée des Beaux-Arts : (CM1 et CM1-CM2) : programme de 5 sorties pour chaque classe dans l’année. Visites 

et ateliers « art visuel ». 
- Château de Versailles (toutes les classes) : dans le cadre du programme d’histoire. 18/04 pour les 4 classes. 

Thèmes de visite différents selon les classes. 
- Théâtre écho du Robec : (CE2-CM1 et CM1) en janvier, « La ronde des choux », fabliaux du Moyen-âge. 



- Sorties patrimoine à Rouen, animées par la métropole (CM2) : aitre St Maclou, en janvier ; visite contée "Les 
métiers du Robec au temps jadis", en décembre 

- Ferme du Mathou (CE2-CM1 et CM1) : 2/07 
- Initiation aviron à la base nautique de Belbeuf : (CM1-CM2 et CM2), 24/05. 
- Olympiades (CE2-CM1 et CM1) : 25/06 

 
 
 

3. Etat des lieux de la coopérative 
 
Document réalisé et commenté par M.Gilliers, présenté lors de la réunion. Quelques actions annulées compensent 
l’augmentation du coût de transport (notamment Versailles) par rapport aux prévisions.  
Le plan de financement mairie / Ecole en balade / Coopérative a été défini en commun. 

 
 
 

4. Sécurité et travaux 
 

 PPMS 1 : Simulation attentat-intrusion 
Programmé au niveau de l’école le 20/10, mais reporté suite à l’attentat d’Arras. Reprogrammé le 24 novembre. 
Simulation prise d’otage dans un commerce voisin : les élèves restent cachés. Durée : 10 min. Réalisé sans difficultés. 
 

 PPMS 2 : Simulation risque majeur 
Sera programmé au niveau départemental plus tard dans l’année.  

 
 DUER  

Partage en séance des mises à jour (notamment, fermeture du sujet lié à la hauteur de la barrière rue de Lyons, qui a 
été remplacée) 
Pas de sujet supplémentaire. 

 
 Sanitaires 

Visite en séance, partage des points d’amélioration. 
 

 Bilan et demande de travaux 
 
Travaux/investissements réalisés :  

- Finalisation des adaptations handicap 
 
Demandes des années précédentes :  

- Stores occultants pour les classes 
- Réhabilitation thermique du bâtiment 
- Equiper les radiateurs de têtes thermostatiques. 
- Remplacement du système de fermeture de la porte de l'étage qui mène vers l'escalier extérieur, par un 

dispositif anti-panique (il s'agit d'une évacuation de sécurité) + anti pince doigts 
- Rénovation acoustique des salles de classes 
- Patères sous le préau, mobiles ou fixes 
- Installer un dispositif d'eau chaude pour les sanitaires (cf hygiène des mains en période de COVID en hiver!) 
- Amélioration générale des sanitaires (liste de proposition par les enfants) 

 
Demandes formulées cette année : 

- Table en bois pour activités sous le préau 
- Visiophone avec gâchette électrique pour ouverture du portail à distance 
- A confirmer selon réparabilité : vidéoprojecteur classe 1 
- Radiateur pour les sanitaires garçon 

 
Mme Loisel indique que les dépenses d’investissements ne sont pas encore votées.  
 
5. Agenda 
 
Prochains conseils d’école :  

 Conseil 3 : 11 juin. 
 
Remise des livrets semestriels :  

 Semestre 2 : 28 juin 
 
Fête de l’école : 1er juin 2024 (proposition des parents élus de la FCPE) 



 
6. Questions diverses 
 
Questions des parents élus :  
 
1°. ACCES A L’EAU Est-il possible que les enfants puissent amener à l’école leur gourde d’eau afin de s’hydrater 
dans la journée, lorsqu’ils en ressentent le besoin ? 
 
Cela est recommandé lors des périodes de chaleur. En dehors, l’usage d’une gourde en classe est laissé à 
l’appréciation de l’enseignant. 
 
2° RAPPEL DU PLANNING Certaines familles souhaitent avoir de nouveau des précisions sur les horaires de 
l’ouverture de la grille le matin ainsi qu’à la fin du temps scolaire. Pourriez-vous apporter une réponse ? 
 
Extrait du règlement intérieur :  

Du lundi, mardi, jeudi, vendredi : 8h30 à 11h30 et de 13h30 à 16h30 
Ouverture de l’école : 8h20 le matin et 13h20 l’après-midi 
[…] Les classes s’achèvent à 11h30 et 16h30. 

 
Il est précisé lors du conseil d’école que l’horaire indiqué en fin de demi-journée marque la fin des cours. 
 
REMERCIEMENTS Les parents souhaitent remercier les enseignants de l’école pour les projets menés et les 
nombreuses sorties organisées.  
 
USAGE DES TOILETTES Des parents nous ont partagé une problématique liée à la fermeture des toilettes. Pourriez-
vous vérifier l’état des verrous qui semblent poser un problème aux enfants et ainsi trouver une solution si nécessaire 
svp ?  
 
Constat des difficultés fait en séance. Les services techniques vont intervenir sur certains points. 
 
MATERIEL Un point a été soulevé concernant les stores dans les classes. Les stores actuels semblent laisser passer 
beaucoup la lumière et gêner les élèves en classe lorsqu’ils travaillent. Est-ce qu’un aménagement peut être réfléchi 
dans l’avenir svp ? 
 
Demande déjà formulée par l’équipe enseignante lors des conseils d’école. Mme Loisel indique qu’il n’y a pas de 
solution technique identifiée respectant les normes et le bâti actuel, et que le budget est contraint.  
 
DIFFICULTES CONCERNANT LES FACTURES Il a été soulevé des difficultés concernant la facturation (cantine, 
étude), réservation des prestations auprès de plusieurs familles. 
 
Il est rappelé que les familles peuvent s’adresser à la mairie (Mme Sandrine Lebarbier sandrine.lebarbier@ville-
stleger76.fr ,  02 35 08 40 60) afin de trouver des solutions aux difficultés rencontrées.  
 
 
JUSTIFICATIF D’ABSENCE AU PERISCOLAIRE En l’absence d’un enfant, est-ce que l’attestation par le parent peut 
suffire? Il est inscrit dans le règlement intérieur du périscolaire qu’un justificatif doit être fourni. Est-il possible de 
préciser de quel type svp ? 
 
Pour demander le remboursement d’une prestation des services périscolaires, en cas d’absence pour maladie de 
l’enfant, un justificatif médical est nécessaire.  
 
Lever de séance : 19h00 
 
Signature : 
     Le directeur, M Gilliers 
 

 


